

Artikel vom 25.06.2023

SEN Kreisvorsitzendenkonferenz 2023

Günther Beckstein: Wir brauchen die Senioren-Union im Wahlkampf



Bild© SEN

22.06.2023

Günther Beckstein: Wir brauchen die Senioren-Union im Wahlkampf

Zur jährlichen Kreisvorsitzendenkonferenz hatten sich der Landesvorstand und die Vertreter der Senioren-Union der CSU aus ganz Bayern in der CSU-Landesleitung versammelt. In diesem Jahr stand der Wahlkampf für den Landtag und die Bezirkstage im Mittelpunkt.

Der Landesvorsitzende der Senioren-Union, Franz Meyer, berichtete über die Arbeit seit der SEN-Landesversammlung 2022 in Regensburg. Er hob hervor, dass die Senioren-Union mit großem Engagement die Position der älteren Generation vertrete und wichtige seniorenpolitische Forderungen sowohl in das neue Grundsatzprogramm der CSU als auch in das Wahlkampfprogramm 2023 erfolgreich eingebracht habe. Durch intensive Presse- und Öffentlichkeitsarbeit vertrete die Senioren-Union die älteren Menschen bei sie betreffenden

Themen wie dem Deutschland Ticket und der Führerscheinprüfung, darüber hinaus nehme die Senioren-Union zu grundsätzlichen politischen Fragen, beispielsweise zur sozialen Marktwirtschaft, deutlich Stellung.

Bildergalerie (Fotos: Peter Kellner)

Höhepunkt der SEN Kreisvorsitzendenkonferenz war die Rede des Ministerpräsidenten a.D. Günther Beckstein. In einem lebhaften Vortrag fasste Beckstein die Bewertung der aktuellen politischen Situation zusammen. Er forderte die CSU auf, ihre Position in einer klaren Sprache darzustellen und damit deutlich zur Vertretung der anständigen Bürger zu werden, dazu müsse das Heimatsbewusstsein gefördert werden. Nach einem Überblick über für ältere Menschen relevanten Themen appellierte der ehemalige Ministerpräsident an die Vertreter der Senioren-Union: „Wir brauchen die Senioren-Union, wir brauchen sie alle im Wahlkampf!“

Mit Bezug auf das Wahlprogramm der CSU stellte Peter Kellner, Mitglied des Landesvorstands, das Diskussionspapier zur Künstlichen Intelligenz vor und erläuterte die Bedeutung dieser neuen Technologie gerade für die ältere Generation. In allen Verbänden der Senioren-Union der CSU soll das Thema diskutiert und eine gemeinsame Haltung hergestellt werden. Aus den Arbeitsgruppen der Senioren-Union auf Landesebene berichteten noch Dr. Christian Alex zum Thema Gesundheit und Pflege, Ilse Weiß zum Thema Wohnen und innere Sicherheit und Raimund Fries zum Thema Mobilität. Das Wahlkampfkonzept und der Unterstützung durch die CSU-Landesleitung im Wahlkampf stellte Willi Graf vor.

In seinem Schlusswort forderte der Landesvorsitzende der Senioren-Union, Franz Meyer, die Kreisverbände auf, durch persönliche Präsenz zum Wahlerfolg der CSU beizutragen. Gerade in der persönlichen Begegnung, beispielsweise an Infoständen, könnten die Bürger von den Positionen der CSU und den guten Argumenten der Senioren-Union für die ältere Generation überzeugt werden.

Aus Facebook - Peter Kellner

Lw >